

デイサービス日記  
4月写真



Hotaruno Sato  
ほたるの郷  
5月便り



ほたるの郷に新緑の季節がやってきました。

「ご家族の皆様いつもお世話になります。ほたるの郷です」  
 新緑が鮮やかな季節となりました、施設から見える田んぼの稲が日に日に大きくなっています。ゴールデンウィークも終わり、感染状況がいつ変化してもいように施設内の感染予防徹底は継続して行っています。  
 これから梅雨の時期になります、水害等避難をする事があると思いますが、何卒ご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。  
 ほたるの郷は現在面会制限はおこなっておりますが、面会を希望されるご家族の方は事前に連絡をお願い致します。利用者の皆様が笑顔で生活できるよう五月も職員一同頑張っています。



Group home Hotaru  
グループホーム ほたる



▲串間神社に鯉のぼりを見に行きました

「ご家族の皆様いつもお世話になります。グループホームほたるでは5月に入り天気がいい日には外出等を行っております、少しでも利用者の皆さんの気分転換になればいいなあと思っております。ゴールデンウィークも終わり、感染状況がいつ変化してもいように施設内の感染予防徹底は継続して行っています。グループホームほたるは現在面会制限はおこなっておりますが、面会を希望されるご家族の方は事前に連絡をお願い致します。利用者の皆様が笑顔で生活できるよう五月も職員一同頑張っています。」

